



きらい

柏市立大津ヶ丘第一小学校
第2学年 学年便り
令和3年 9月 30日



空は深く澄み渡り、爽やかな季節となりました。朝晩の気温の差が大きく、体調を崩しやすい時期でもあります。肌寒い日は、上着を持たせるなどの対応をお願いします。学校でも子ども達の様子をよく見ていきたいと思ひます。

10月は、iPad を使い、デジタル町探検を行います。目標をもって計画を進めていき、実りある活動になるよう指導していきます。勉強の秋、スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋など、それぞれの秋を元気に過ごせるようにしていきたいと思ひます。

10月の学習予定

国語	☆町の「すてき」をつたえます ☆この間に何かあった？
書写	☆画の長さ
算数	☆さんかくやしかくの形をしらべよう ☆新しい計算を考えよう
生活	☆わたしの町はっけん
音楽	☆リズムをかさねて楽しもう
図工	☆絵画（どうぶつさんといっしょに） ☆ピコリン星ゆめのステージ
体育	☆持久走 ☆多様な動きを作る運動 ☆ボール投げ遊び
道徳	☆きいろいパンチ ☆おれた ものさし ☆かっぱ わくわく ☆「あいさつ」っていいな

10月の生活目標

『読書にしよう』

- 気持ちをおだやかに、読書を楽しもう。
- 色々な本に出会おう。
- 読書の習慣を身につけよう。

各クラスの様子



こども県展出品について

図工では、「どうぶつさんといっしょに」という学習で、絵を描いています。

その描いた絵を、子ども県展に出品することができます。配布されました案内をお読みいただき、**希望する場合は代金（200円）を添えて、10月8日（金）まで**にお申し込みください。

町たんけんについて

生活科では、自分たちが生活している町にどのような場所やものがあるかを知る単元「わたしの町はっけん」があります。

今年度は、Google マップを使って町探検を行います。その後、調べたことをもとに、iPad で学区にはどこにどのようなものがあるかを調べ、まとめていきます。実際に目で見て発見することも大切と思ひ、保護者の方と一緒に自分の目で確かめ、iPad で写真を撮るといふ活動を行っていただきたいと思ひます。10月8日（金）～18日（月）の間で、お時間がある時にお子様と一緒に担当する場所の周辺をiPad で写真を撮っていただくよう、お願いいたします。

子ども一人では行かせず、保護者の方と一緒に行くというように指導していきますので、ご協力をお願いいたします。家庭の事情で、行けなかった場合は、友達の写真を見て学習できるようにしていきます。

詳細はクラスルームでお伝えしますので、ご確認をお願いいたします。

1組

給食を黙って食べる、清掃を手際よく行う等、生活面において、素晴らしい姿が多く見られます。

学習も意欲的に楽しく学び、「わかった」という声が増えてきています。

2組

学習では、意欲的に発表したり、話し合ったりする姿が見られます。友だち同士での励まし合いや助け合いの様子も素晴らしいです。清掃や給食など、生活面でも落ち着いて行動できています。

持ち物について

ノートが残り少なくなっている子が多く見られます。学校で買ったものと同じものを事前に購入しておいていただけると、スムーズに学習に取り組めます。その際には、名前の記入も忘れずをお願いします。

また、家庭で、学校で必要なものの確認をお願いします。

放課後の過ごし方をチェック！

10月に入り、日没が早くなります。10月は、パンザマストが16時30分となります。帰宅時刻の確認、自転車の乗り方、横断歩道での左右確認や飛び出しの危険性など、学校でも指導しますが、ご家庭でもご注意ください。